

Boehringer Ingelheim mise sur des partenariats pour la recherche

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-11-30 18:48:11 - Vu sur pharmacie.ma

Boehringer Ingelheim, qui emploie plus de 47?700 collaborateurs dans le monde, possède cinq centres de recherche. « Avec 11 nouveaux enregistrements en 2014 et 2015, notre organisation de recherche et développement est un exemple de notre remarquable capacité dans ce domaine », déclare le Pr Andreas Barner, président du directoire de Boehringer Ingelheim. Parmi les produits les plus récents mis sur le marché figurent notamment Ofev (nintedanib) dans la fibrose pulmonaire idiopathique et Praxbind (idarucizumab) le premier antidote d'un nouvel anticoagulant à action directe, Pradaxa. Sur les 11 milliards d'euros qui vont être investis dans les cinq prochaines années, 5 milliards seront dédiés à la recherche préclinique, avec 1,5 milliard d'euros dans des partenariats, notamment avec des institutions académiques et des start-up biopharmaceutiques.

De nouveaux partenariats ont été conclus pour la recherche de traitements innovants dans les pathologies inflammatoires de l'intestin (maladie de Crohn, colite ulcéreuse), dans les thérapies ciblées dans le cancer du poumon, avec Hanmi Pharmaceuticals, et dans les maladies psychiatriques et cardiométaboliques, avec Circuit Therapeutics, spécialisé en optogénétique.

L'objectif est de renforcer les quatre domaines thérapeutiques prioritaires pour le laboratoire : l'immunologie, les pathologies respiratoires, l'oncologie, les maladies cardiométaboliques et les pathologies du système nerveux central.